



9 Pièces

330 m²

Réf. 7857

4 990 000 €

Demi-Quartier

Maison à vendre (74120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À seulement trois minutes du centre de Megève, ce chalet d'exception de 330m² offre un cadre de vie privilégié, au calme, avec une exposition plein sud et une vue panoramique sur les montagnes et le village. Son magnifique espace de réception, sublimé par un salon cathédrale avec cheminée et de larges baies vitrées, s'ouvre sur une vaste terrasse, créant une atmosphère chaleureuse et baignée de lumière. Entièrement meublé avec un mobilier et des équipements haut de gamme, il propose cinq chambres, dont une magnifique suite de maître, ainsi qu'un espace bien-être avec jacuzzi, sauna, hammam et ...

Just three minutes from the center of megève, this exceptional 330sqm chalet offers a privileged and peaceful living environment, with a south-facing aspect and panoramic views of the mountains and the village. Its magnificent reception area, enhanced by a cathedral-ceilinged living room with a fireplace and large bay windows, opens onto a vast terrace, creating a warm and light-filled atmosphere. Fully furnished with high-end furniture and appliances, it offers five bedrooms, including a magnificent master suite, as well as a wellness area with a jacuzzi, sauna, steam room, and gym. A wine ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

